

Jeudi le 29.09.16

Jeudi matin, à 9h30, nous avons équipé les chevaux pour nous promener toute la journée en calèche. Nous avons mangé des grillades et des salades (de pommes de terre et vertes). Pour le dessert, nous avons mangé des bananes au chocolat.

A la ferme, nous avons attaché les chevaux pour les brosser. Nous les avons ramenés au pré puis nous avons rangé les calèches à leur place. On a mangé des pommes et après nous sommes allés nous doucher. On a aussi fait nos valises et à 18:30, on est allé manger. Ensuite, on a été dormir.

Adeline, Michel, Quentin.

